

## **Personal de la fábrica de Tortosa recorre más de cinco millones de pasos en cuatro semanas**



Los ganadores y otros participantes acompañados de Blanca Rius y Josep Sala

El personal de la fábrica de Tortosa ha participado de forma muy activa en la campaña “¡Camina, haz salud y gana!” organizada por el servicio de prevención sanitaria y han caminado de forma conjunta 5.543.341 pasos, una distancia equivalente a ir de Tortosa a Budapest y regresar.

Once personas de la fábrica aceptaron el reto: durante cuatro semanas caminarían al menos 10.000 pasos al día, distancia que recomienda la OMS; quien más pasos hiciera se proclamaría ganador del reto. Un día tras otro fueron acumulando kilómetros y salud, y también fue creciendo la sana competencia entre los participantes; de modo que los miércoles, día en que se publicaba el ranking semanal de pasos, la expectación era máxima.

Al final de las cuatro semanas, la competición quedó de la siguiente manera: Ramon Roca, se proclamó campeón con un total de 919.548 pasos (hizo una media de más de 30.000 pasos al día); Josep Andreu, fue el segundo clasificado, pisando de cerca los talones de Roca con un total de 914.671 pasos, y completó el podio Josep Estellé con 730.919 pasos. Joana Estorach ganó el sorteo que se hizo entre todos los participantes que habían superado los 10.000 pasos al día.

Blanca Rius, directora de la fábrica y Josep Sala, médico del servicio de prevención sanitaria e impulsor de la competición fueron los encargados de entregar a Ramon Roca y Joana Estorach unos merecidos vales regalos para una estancia en un hotel con spa.

Tortosa, 28 de junio de 2024